
(1) 大雨災害への対応と今後について
ア 発生箇所と対応について
イ 太陽光発電設備設置箇所での土砂流出について
(2) 道路の危険箇所等整備について
ア 通学路危険箇所の改修について
(3) コロナウイルスワクチンの接種促進等について
ア 若年層のワクチン接種促進について
イ 一人親世帯への対応について
(4) 地域医療の確保について
ア 地域医療確保と医学生奨学金制度の考え方について

2 文化施設の整備について （1）美術館の整備について
（1）決算内容について
（2）新年度予算編成方針について

（1）熱海市の盛土災害について
ア 市内の調査状況

（2）8月災害について
ア 被害状況と復旧予定

イ 広域交通規制の方法
ウ 代替道路の整備

（1）上下水道事業の中長期見通し
（2）農業集落排水事業の統合
（3）水道事業の広域化

（1）被害が多発した場合の対応判断について
（2）被害情報・避難勧告の発出について
（3）通学路の安全確保について
（1）本市の「障がい者福祉プラン」への影響について
（2）障がいの特性に合わせた配慮について

3 国保楢川診療所の再開の見通しについて

1 市長の政治姿勢 （1）市長のコロナ終息のイメージをどのように考えているか
（1）松本医療圏の医療体制
ア 入院病床率、待機施設、自宅・宿泊施設療養の状況と見込み

ウ ロナプリーブ（抗体カクテル）投与施設、外来投与施設
エ 自宅・宿泊施設療養者24時間見守り

（2）感染者がいる世帯への支援

イ 感染者情報の保健所と市の間での共有
（3）ワクチン接種について
ア 進捗状況はどうか
イ 現在のワクチン接種の効果の評価はどうか
ウ ブレークスルー感染に対する3回目接種の可能性
(4) 緊急事態、まん延防止措置について
ア 長野県あるいは、松本圏域の指定の可能性
イ 指定された場合の協力金等の支援策

（1）楢川地区の現状
ア 国道19号楢川診療所交差点改良における排水計画と現状
イ 国道19号地場産センター付近の土砂崩れの抜本的対策
ウ 避難施設のバリアフリーと情報取得設備の考え
エ 防災無線の難聴世帯への対応

（1）福祉課でのミニ手話講座の取組みについて
（2）小中学校での取組みの現状について
（1）65歳以上高齢者の接種状況について
ア 在宅の一人暮らし高齢者及び高齢世帯等への接種状況

（2）中高生の集団接種について
ア 正しい情報発信について
イ 接種を忌避する人たちへの情報発信について

（1）コロナ禍における道徳教育について
（2）接種及び未接種者への指導について
（1）介護補助員養成講座
（2）外国人人材受入研究
ア 外国人人材受入研究チームについて
イ 求人・求職者マッチング機能の充実に向けて

質問事項 質問要旨

3

2

1

新型コロナウイルスワクチン接種につい
て

道徳教育について

質問順位1　　平間　正治　議員

改正障害者差別解消法における合理的配
慮の提供義務について

2

質問順位4　中村　努　議員

レムデシビル等中等症、重症患者用治療薬の量の確保、情報
提供、投与優先順位

イ

食糧支援を含む見守り、子どもの養育や、家庭介護者の生活
支援の仕組み

ア

塩尻市手話言語条例制定に向けて

2

令和3年8月豪雨災害について3

介護人材確保に向けて4

質問順位5　樋口　千代子　議員

透析患者や精神疾患を持つ感染者、妊婦の感染者に対する医
療体制

オ

安全で安心な街づくりについて1

質問順位2　　横沢　英一　議員

災害について

質問順位3　小澤　彰一　議員

自然災害への対応について1

令和2年度決算と新年度予算編成について3

1

上下水道事業について2

新型コロナ感染症対策について



（1）市内の感染状況と対策について
ア 感染状況と評価について
イ 子どもへの感染対策について

（1）生活保護制度について
ア 生活保護問答集の変更点について
イ プレミアム商品券の扱いについて

（2）介護保険制度について
ア 補足給付制度の改定について

3 災害時の避難について

（1）太陽光発電設備の適正設置に関する条例への行程は
ア 太陽光発電「促進区域」設定と国の動向
イ 規制と促進のバランスについて
ウ 条例化の見通し

（2）再生可能エネルギー開発と「ガイドライン」について
ア 木質バイオマスの扱い
イ ガイドラインと条例の違いは

（3）奈良井の小水力発電について
ア 萱ヶ平小水力発電所の現状と第2第3の発電所計画
イ 地元との調整と市の関わり
ウ 小水力発電と条例化

（1）情報の収集・連絡体制計画及び災害広報計画について
ア 長野県防災情報システム及びＬアラートとは
イ ドローンの活用について
ウ 報道機関への情報提供及び協定について

（2）コミュニティーＦＭ放送について
ア 防災行政無線と報道のすみ分け
イ 市内のコミュニティ放送局について

1 太陽光発電設備の適正な設置について （1）抑制区域の明確化と条例制定に関する見解
2 子どもの健康について （1）3歳児健康診査における視力検査について

（1）おくやみ手続きのワンストップサービスについて
ア 受付の一元化、簡素化を図るための取り組み
イ 市役所以外の手続き案内について

（1）感染者で入院と自宅療養者などの現状と今後の対応について
（2）年代別のワクチン接種状況と今後について
（3）保育園、児童館、学校での感染防止対策は
（1）土石流や河川などの災害防止対策について
（2）避難指示と避難所運営について

3 空き家対策について （1）空家対策補助金制度について

（1）農林業の振興で特用農林産物「さるなし」の特産品化につい
て（2）国際化に対応した受け入れ環境の整備について

（1）タブレット端末の持ち帰りルールについて
（2）貸し出しモバイルルーターの通信料について

4 コロナ禍でヤングケアラーの孤立について
5 コロナ感染予防の行政サービスについて （1）「モバイル市役所」について

（1）小口市政5期19年の実績と成果について
（2）残された課題と今後の取り組みについて

1 小口市長が考える「次の市長の理想像」

5
(仮称)塩尻市新型コロナウィルス助け合い
基金の創設はまだ必要ないのか

6
議員報酬10％と、職員給与1％の削減で助
け合い基金創設を

質問順位11　永田　公由　議員

市長の政治姿勢について1

塩尻市振興公社・農業公社・森林公社の自
立について

総務省創設「地域プロジェクトマネー
ジャー（PM）制度」の活用について

1

産業の振興について2

2

質問順位6　柴田　博　議員

新型コロナウイルス感染対策に関連して

質問順位8　山口　恵子　議員

地域防災計画とコミュニティーＦＭ放送
について

2

質問順位9　古畑　秀夫　議員

2

1

質問順位7　篠原　敏宏　議員

再生可能エネルギー開発の条例化と奈良
井の小水力発電について

1

福祉施策について

防災対策について

質問順位10　西條　富雄　議員

新型コロナウイルス感染防止対策につい
て

くらしの手続きサービスとデジタル化に
ついて

3

1

2

質問順位12　青柳　充茂　議員

来年秋の市長選挙にインターネット投票の
導入を
市内各地区へ一律500万円の「地域自治育
成交付金」の創設を

G I G A スクール推進事業について3

地域資源を活かす再生可能エネルギー開
発の可能性調査に予算を

2

3

4


